
ATA Nº 37 - REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE. 

 

Data: 22 de outubro de 2024, às 16h00. 

Aos  22 de outubro de 2024 realizou-se a reunião do Conselho Municipal de Saúde, conforme 

edital de convocação publicado em 16 de outubro de  2024 no Diário Oficial do Município, na 

sede da Fundação Educacional, localizada na Avenida Deputado Eduardo Vicente Nasser, 850, 

Centro de São José do Rio Pardo - SP, com a presença dos seguintes conselheiros Marcelo M. 

Machado  ( usuário –A silo Lar de Jesus) ,  Guilherme Guisso Nogueira (Asilo Padre Euclides),   

Márcia Jarreta Costa (usuários),Adriana Figueira (sindicato), Emerson  Fernando Marcon 

Maziero (Clínica São Lucas),  Sonia Aparecida Blasi Castoldi (usuários), Andréia Cristina Pegorin 

(sindicato), Gabriel Féchio (técnico T.I.), João Pedro S. L. Sales (munícipes) , a suplente da 

secretária da saúde Amanda Elisei, que na ocasião apresentou Letícia Gonçalves como sua 

substituta nas reuniões do CMS.  

Após ser declarada aberta a reunião, a suplente da secretária da saúde, Amanda Elisei, 

entregou o relatório da contabilidade para avaliação e análise dos gastos para que seja 

aprovado. O Conselho aprovou os gastos na reunião do dia 30 de julho de 2024 em que na 

ocasião a presidente Adriana não estava presente. A presidente disse que não houve 

convocação da reunião do dia 30 de julho de 2024 e afirmou que isso se deu por que ela está 

com dificuldades para entrar no sistema e, por isso, não consegue convocar as reuniões. A 

presidente disse que não consegue enviar os e-mails. Amanda disse que precisa notificar a 

Secretaria de Saúde para que o problema possa ser resolvido, pois o Conselho é responsável 

pelos apontamentos e sugestões da área da saúde para que haja melhorias. Reiterou que 

pauta da reunião precisa sair até 10 dias de antecedência, pois a presidente precisa publicar no 

Diário Oficial. Adriana pontuou que tudo o que faz é para que o Conselho caminhe melhor. 

João Pedro observa que a ata é de responsabilidade do Conselho. Amanda disse que verificaria 

qual é a maneira correta. A Secretaria não é responsável pela publicação da ata. Existe uma 

resolução 439 que direciona sobre esse assunto. O regimento tem que vir por uma diretriz. 

Sugerimos que o portal tenha mais acessibilidade. A Adriana documentará os ofícios para 

oficializar sua renúncia e marcar uma nova eleição para presidente. Amanda pontuou que 

existem algumas análises no DigSUS que tem vários itens que precisam ser aprovados, pois 

estão atrasados.  

Sugeriu-se que a eleição do novo presidente seja feito o mais rápido possível. A Adriana se 

comprometeu a acompanhar o novo presidente na análise do DigSUS 2023/24.  

Amanda apresentou o relatório quadrimestral para análise, mais que será detalhado na 

próxima reunião. Amanda também enviará um comunicado que não será mais a suplente da 

Secretaria da Saúde, mas sim a Letícia Gonçalves.  

Nesta data fica registrado que a presidente atual Adriana Figueira Baldo pediu renúncia – por 

escrito - de seu cargo, e que foi uma decisão muito discernida. A Andréia Pegorin leu a carta do 

sindicato em que o Alexandre já nomeia  a Andréia como presidente por enquanto, por ela ser 

a suplente.  

 

 



Nada mais havendo a tratar, Adriana Figueira deu por encerrada a reunião às 17h, solicitando 

que esta fosse lavrada e assinada por quem de direito. Eu Sonia A. B. Castoldi redigi o presente 

a ata. 

 

 

 

 

____________________________________                          __________________________ 

Adriana da Silva Figueira                                                               Sonia A. B. Castoldi 

Presidente                                     2ª Secretária  


